
Stv. Hoene fragt, ob der Verwaltung konkrete Schäden in Bergneustadt aufgrund der anhaltenden 

Trockenheit bekannt seien. Herr Binner verneint dies und gibt an, dass er bis zur nächsten Ratssitzung 

beim Baubetriebshof nachfragen werde.  


